

C'est un plaisir pour moi de vous accueillir aujourd'hui au nom du gouvernement du Canada alors que vous vous réunissez à l'occasion du Colloque international des Nations Unies. Vous allez, pendant les jours qui suivent, vous employer à rechercher de meilleurs mécanismes pour réaliser l'égalité entre les femmes et les hommes du monde entier.

Ce n'est pas une tâche facile que vous avez acceptée au nom de vos pays respectifs, mais c'est un défi qu'on doit relever si l'on veut atteindre les buts universels inscrits dans la Déclaration des Droits de l'homme des Nations Unies: l'égalité des chances pour l'homme et la femme, sans discrimination aucune.

Ce colloque marque une étape dans cette direction et le Canada est honoré d'être l'hôte de cette première rencontre internationale importante, prélude à l'Année internationale de la femme.

Je suis heureux de souhaiter la bienvenue au Canada à Mme Heivi Sipilä, non seulement en tant que Sous-Secrétaire général aux Nations Unies mais aussi à titre de Secrétaire général pour l'Année internationale de la femme.

Le Canada a peut-être été choisi comme hôte de ce colloque en raison de ses activités et de ses programmes, tant dans le domaine public que dans le secteur privé, concernant le statut de la femme.

Chez nous, ce sont des femmes -- des femmes engagées dans tous les secteurs de la vie, qui les premières ont élevé la voix. Elles ont démontré avec clarté et logique, en s'appuyant sur des statistiques irréfutables, que l'égalité n'existait pas dans tous les aspects de la vie canadienne. C'est ce mouvement qui a amené le gouvernement à créer la Commission royale sur le statut de la femme; celle-ci a, par la suite, suscité la création des organismes consultatifs qui guident si sûrement les gouvernements fédéral et provinciaux vers une véritable égalité.

Au cours du dernier Parlement le gouvernement a présenté un bill omnibus concernant les droits de la femme. Je peux vous assurer que ces mesures et d'autres conservent une place de choix dans le programme législatif du gouvernement actuel.

Au cours du colloque on vous expliquera ces dispositions législatives en détail et c'est pourquoi je ne m'y attarderai pas maintenant. Je tiens cependant à ajouter que le gouvernement du Canada s'est engagé à la reconnaissance non seulement théorique, mais pratique, de l'égalité de l'homme et la femme dans tous les secteurs de notre vie nationale.